

# Anneliese König Stiftung „Schwimmen lernen.“

## Anneliese König Stiftung „Schwimmen lernen“ schon seit 18 Jahren erfolgreich aktiv

Bereits seit 18 Jahren verfolgt die Anneliese König Stiftung „Schwimmen lernen“ (AKS) das Ziel, dass insbesondere Kinder im Vorschulalter im württembergischen Bereich das Schwimmen erlernen können und dass sich die Schwimmfähigkeit in der Bevölkerung insgesamt verbessert.

Die AKS konnte dies unter gemeinsamen Anstrengungen trotz schwieriger Umstände der vergangenen Jahre fortführen. Widrigkeiten wie die Corona-Pandemie, die Energiekrise, Überschwemmungen und die sich immer weiter reduzierende in Bädern zur Verfügung stehende Wasserfläche waren und sind eine große Herausforderung. Der Bedarf an Schwimmkursen ist jedenfalls weiterhin immens und bei unseren Projekten wird die Unterstützung durch die Stiftung gerne wahrgenommen. Deshalb sind auch im gerade begonnenen Jahr 2025 mehrere Kurse sowie die Förderung der Ausbildung weiterer Übungsleiter\*innen geplant und bereits angelaufen.

Zahlreiche Kinder, die mit Hilfe der Stiftung das Schwimmen erlernt haben, sind ein Beleg dafür, wie wunderbar Anneliese Königs Vermächtnis nachwirkt.

